



Atelier à la Maison de revalidation du Heysel

Atelier créatif dans un home

mercredi 25 janvier 2017, par [Atelier Multimedia](#)

Durant les vacances de Noël, un groupe d'enfants est allé rendre visite aux résidents d'un home situé à Laeken. Les résidents sont âgés de 57 à 95 ans. Cela a été l'occasion de faire un atelier de création de cartes de voeux. Certains des résidents n'avaient malheureusement plus l'usage de leurs mains, ils ont donc donné les consignes aux enfants afin de créer une carte à leur place. Une fois l'atelier terminé, les enfants ont raccompagné les personnes âgées dans leur chambre. Par la même occasion, ils ont discuté avec ceux qui n'ont pas pu participer.

Suite au succès de l'atelier, des prochaines visites seront programmées régulièrement.

P.-S.

Khadija et Javier (photos)